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　ふだん着でCO2をへらそう宣言後
の省エネルギーの取り組みについ
て、平成２３年７月にアンケートを実
施しました。
　宣言者約２万世帯を対象に郵送で

実施し、約１４％に当る世帯から回答
がありました。この集計結果から、
主なものをご紹介します。
葛集計結果から
　宣言いただいた世帯では、引き続
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行動を続けるためのコツがあれば教えてください

　市では、環境にやさしいまちづく
りの一環で、栄町と平山の市有地売
却に合わせ、「エコひいきな街づく
りモデル街区事業」として、環境負

荷の小さい住宅による街区を創出し
ています。
　この事業では太陽光発電システム
の設置補助を行い、居住者の皆さま

　この講習会は、教室での講
義に加え、実際に車を使って
公道を走行して行いました。
参加者の皆さまは、まず始め
にいつもと同じ運転で決めら

葛市長賞
「文明を　一コマ戻し　エコ暮し」（日野市　近藤春夫さん）
葛会長賞
「エコの道　こどもの笑顔　先に見え」（日野市　加藤直枝さん）
葛議長賞
「省エネを　楽しむ余裕　いいくらし」（日野市　古園昌子さん）
葛会長代行賞
「突然の　主役にゴーヤ　にが笑い」（日野市　牛山武さん）
葛エコクマ賞
「足るを知る　そこに明日の　エコを知る」（渋谷区　鮎川郁夫
さん）
葛エコアラ賞
「夏休み　エコを親子で　語り合う」（船橋市　小林功さん）

き省エネルギーを継続している世帯
が多く、一定の効果がうかがえまし
た。
　また、省エネルギーを続けるコツ

としては、光熱水費の記録や習慣化
のほか、家族間で声を掛け合うこと
や早寝早起きという声もありまし
た。
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きっかけに
してくれている
家庭が多いね!
これからも
がんばろう。

記録や習慣化
家族での声掛け
などみんなも
やってみよう!

　エコドライブはCO2削減に非常に有効です。今年第１回目のエコドライブ講習会
を、２月８日と１１日に百草園駅そばの「多摩ドライビングスクール」で開催しました。

れたルートを走行します。次
に講師からエコドライブのコ
ツなどについて受講したの
ち、再び同じルートを走行し
ます。走行後は、受講の前後
で燃費がどのように変化（向

宣言前から

おおいに
なった

あまり
ならない
あまり
ならない
あまり
ならない

ある程度なった

毎日
時々

宣言後から

分からない

無回答
その他 分からない

まったくない
あまりない

分からない
まったく
ならない

無回答 無回答

あなたは省エネルギー・
省資源についていつごろ
から取り組んでいますか？

この宣言は、生活スタイ
ルを見直すきっかけにな
りましたか？

宣言項目について、引
き続き取り組んでいま
すか？（７項目平均値）

エコドライブ
燃費向上で
エコドライエコドライブブ
燃費向上燃費向上でで

　継続してCO2を削減していく
には、季節に応じた省エネルギ
ーが重要となります。
　今回は、「春」における節電や
省エネ・CO2削減などエコをテ
ーマとした川柳を募集します。
　優秀作品は、省エネルギーや

CO2削減の啓発などに活用させ
ていただきます。
k３月３０日㈮（必着）までには
がき、FAXまたはEメールで。
川柳、住所、氏名、電話番号を
記入※作品は未発表のものに限
ります

春春ののエエココ川川柳柳をを募募集集

平成２２年度の発電量と売電量の平均（機器容量の平均２．８７kw）

上）したか、グラフなどを使
ってご自身の“エコドライブ
度”を把握していただき、今
後の運転に生かしていただく
という内容です。
　今回の講習会では、参加者
平均で１９．５％の燃費改善の効
果がありました。
　参加された市民や事業者の
皆さまからは、「自分の運転
のクセが分かり、コツがつか
めた」、「多くの方に体験して
もらうべき。今後も続けてほ
しい」、「少しの心がけで燃費
が思ったより向上し驚いた。
エコに貢献していると思うと
気分がいい」、などの声をい
ただきました。
　次回の講習会は４月以降に
広報ひのでお知らせします。

▲教習所内でエコドライブを練習

▲公道で燃費を測定 ▲診断書で運転内容を分析

気分も上々気分も上気分も上々々
　平成２３年８月１日号広報ひので募集したエコ川柳に、全国か
ら８５７作品の応募がありました。
　この中から優秀作品に選ばれた６句を紹介します。

エエココ川川柳柳受受賞賞作作品品のの紹紹介介エエココ川川柳柳受受賞賞作作品品のの紹紹介介

から売買電力量のデータの提供やア
ンケートにご協力をいただいています。
　今回はその中からいくつか紹介し
ますので、導入を検討されている方
は参考にしてください。
 

エコ住宅に居住するように 
なって変化したこと

毅家族のエコ意識が高まり、みんな
で省エネや省資源に取り組むよう
になった

毅地元の旬の野菜で季節のメニュー
を楽しむようになった

毅生ごみの堆肥化を始めた

アンケートの回答かアンケートの回答からら

太陽光発電システム 
導入して良かった点、心配な点

毅電気代がほぼゼロになった
毅モニターで発電量や使用量が見え
るので、省エネを楽しみながらで
きている

毅将来のメンテナンスが不安・屋根
の上の重量が増し、地震の際に心配

太陽光発電システム 
導入を検討している皆さまへの
アドバイスなど

毅日当たりをよく調査して検討した
ほうがよい

毅できるだけ大容量にしたほうがよい


